

**Der Fachbereich Wissenschafts- und Technikgeschichte
der Bergische Universität Wuppertal**

sucht

eine Wissenschaftliche Hilfskraft mit Bachelorabschluss

(WHF)

Beginn spätestens am 1.10.2026

für eine befristete Laufzeit von 12 Monaten

(bis zu 10 Wochenstunden)

Die Stelle ist dem DFG-ANR Projekt EUCLIDES: *Euklid in der Neuzeit. Eine Geschichte der transkulturellen Übertragungen, Übersetzungen und Umgestaltungen der Elemente* zugeordnet, das von Dr. Angela Axworthy in Wuppertal geleitet wird

Mögliche Aufgaben:

- Unterstützung bei der Umsetzung der digitalen Plattform zur modernen Tradition von Euklids *Elementen* (Transkription, Katalogisierung und Erfassung von Metadaten, Normalisierung von Texten und Metadaten)
- Unterstützung bei der Nutzung digitaler Tools zur Visualisierung von Bilddaten

Beschäftigungsvoraussetzung:

- Die wissenschaftliche Hilfskraft muss an einer deutschen Hochschule zum Studium eingeschrieben und darf noch keinen Masterabschluss (oder vergleichbar, z.B. Staatsexamen) haben.
- Die Mitarbeit erfordert gute Englischkenntnisse.
- Die Beschäftigung erfolgt im Homeoffice.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Anschreiben, Lebenslauf, Studienverlaufsbescheinigung) per E-Mail an:

Dr. Angela Axworthy
axworthy@uni-wuppertal.de

Bewerbungen werden bis zum 21. August 2026 entgegengenommen.

**The Department of History of Science and Technology
of the University of Wuppertal**

is seeking

a student assistant with a bachelor's degree (WHF)

to start no later than October 1, 2026

for a fixed term of 12 months

(up to 10 hours per week)

The position is part of the DFG-ANR project EUCLIDES: *Euclid in the Modern Age - A History of Cross-Cultural Transmissions, Translations and Transformations of the Elements*, directed in Wuppertal by Dr. Angela Axworthy

Possible responsibilities:

- Help with the implementation of the digital platform on the modern tradition of Euclid's *Elements* (transcription, cataloging, and metadata entry; normalization of texts and metadata)
- Help with the use of digital tools for visualizing image data.

Hiring and working conditions:

- The student assistant must be enrolled at a German university, have a bachelor's degree, but not yet a Master's degree (or equivalent).
- The work requires a good command of English.
- The work is to be conducted remotely.

Please send your application with the standard documents (cover letter, resume, academic transcript) via email to:

Dr. Angela Axworthy
axworthy@uni-wuppertal.de

Applications will be accepted until 21. August 2026.